

Interpelation: Wiedereinführung der Einführungsklassen (EK)

Der Regierungsrat Herr Conradin Cramer hat nach grossem Druck von Seiten der Lehrerinnen und Lehrer beschlossen, das EK-Verbot aufzuheben. Sofern der Grosse Rat den finanziellen Mitteln sowie dem Aufheben des Verbotes zustimmt, wird es den Schulleitungen überlassen eine Einführungsklasse zu bilden. Die EK soll eine von mehreren Möglichkeiten sein, die Kinder, die noch nicht reif für die erste Klasse sind, adäquat zu beschulen.

Wir bitten den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Zieht die Gemeinde in Erwägung eine oder mehrere Einführungsklassen zu bilden?
2. Wie würde der Zeithorizont aussehen?
3. An welchem Standort/ an welchen Standorten käme für die Führung einer Einführungsklasse in Frage, d.h. wo hat es ausreichenden Schulraum?
4. Welche Gedanken macht sich der Gemeinderat um den Transport zum Schulhaus der betreffenden Schülerinnen und Schüler zu gewährleisten?
5. Gibt es in Riehen genügend qualifiziertes Personal für die Führung einer EK?
6. Welche zusätzlichen Kosten kämen auf die Gemeinde zu?

Riehen, 22. November 2018

Im Namen der Fraktion EVP/ Grüne Conni Birchmeier Resch

C. Birchmeier

An: B+F	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: RG GR
Bem. / Frist:		Vis: UH
	22. Nov. 2018	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.: Axioma: 2161	

18-22. 544.01